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Ismaele La Vardera è pronto a una nuova sfida.
L’ex Iena, attualmente capogruppo all’Ars di
Sud chiama Nord, correrà infatti per le ele-

zioni europee, nella circoscrizione Isole, che si
terranno sabato 8 e domenica 9 giugno nella lista
Libertà di Cateno De Luca.  Onorevole, com’è
nata la sua candidatura? “È nata da una scelta
di partito. Il nostro leader mi ha chiesto di candi-
darmi, di dare il mio contributo per far crescere

il partito e così non potevo rifiutarmi. Con Cateno
abbiamo già condiviso diverse battaglie: prima le
amministrative a Messina, poi le regionali e oggi le
Europe, in cerca di Libertà”. Se dovesse essere
eletto di cosa si occuperà a Bruxelles? “Della Si-
cilia e della Sardegna in primis. Ma non solo: il mio
sogno è dare un ‘oggi’ migliore ai giovani che non
vedono più il loro futuro qui in Italia”. [ ... ]

...continua in seconda

Ismaele La Vardera (Libertà): “Il mio sogno
è dare un ‘oggi’ migliore ai nostri giovani”

Onorare Matteotti
CIL ORSIVO

di Vincenzo Figlioli

U
na targa su una parete, il toponimo di una
strada o di una piazza, un concorso riservato
agli studenti. Nel nome di Giacomo Matteotti

continuano ad accadere tante cose. La sensazione,
tuttavia, è che del leader socialista ucciso dal fasci-
smo si sappia poco. Soprattutto, che si sappia poco
del modo fiero con cui si oppose al regime di Benito
Mussolini e della maniera atroce con cui la sua vita
fu soppressa. Da tempo inviso al fascismo, Matteotti
diventò un nemico giurato di Mussolini il 30 maggio
di 100 anni fa, nel momento in cui denunciò le vio-
lenze con cui il regime condizionò l'esito delle ele-
zioni del 6 aprile 1924, primo test elettorale per i
fascisti dopo la Marcia su Roma e ritenuto strategico
per costruire quella “narrazione del consenso” che
continua a caratterizzare una parte della storiografia
sul Ventennio. [ ... ]                  ...continua in seconda

Lunedì 27 Maggio si è tenuto a Marsala
un incontro organizzato dall’Associa-
zione “Coraggio e Passione”. I lavori

sono stati introdotti da Giulia Adamo. Chie-
diamo all'ex sindaco di Marsala quali sono
le motivazioni che vi hanno spinto ad orga-
nizzare questa riunione? “Intanto intendo
ringraziare i partecipanti che hanno sentito la
necessità di confrontarsi su temi che atten-
gono alla politica che però troppo spesso la
stessa trascura. Ho motivato la necessità del
confronto su alcune problematiche importanti
che riguardano il nostro territorio e che hanno
un rilievo di carattere comunitario. Sugli ar-

gomenti riguardanti la produzione dell’olio, le
quote tonno, la continuità territoriale (aero-
porto), l’utilizzo dei finanziamenti comunitari,
si sono susseguiti gli interventi dei candidati
alle prossime elezioni europee che erano pre-
senti, tra i quali: Antonio Parrinello (nord
chiama sud), Emanuele Barbara (verdi),
Mimmo Turano (lega). Ringrazio anche i non
candidati che hanno voluto portare il loro con-
tributo come il deputato regionale del Pd
Dario Safina, il coordinatore del Psi Salvatore
Galluffo, Antonella Ingianni dei verdi e per la
lega Eleonora Lo Curto”. [ ... ]                       

...continua in quarta

Giulia Adamo: “Alle prossime comunali il 
nostro Movimento politico avrà un ruolo”

MARSALA

...a pag. 2

LA LEADER DI “CORAGGIO E PASSIONE” SCENDE IN CAMPO CON UNA SERIE DI TEMATICHE

...a pag. 3

L’EX IENA CANDIDATO ALLE EUROPEE: “NELLE ISOLE QUESTIONI URGENTI”POLITICA

La Capitaneria
salva undici
migranti del
Nord Africa

Marsala:
Sos Acqua,
probabile l’arrivo
nel week end



TUTTI IN BUONA SALUTE, SONO STATI TRASFERITI IN UN CENTRO D’ACCOGLIENZA A TRAPANIMAZARA

Nelle prime ore della gior-
nata di martedì 28 mag-
gio, la Guardia Costiera di

Mazara del Vallo ha soccorso 11
uomini di provenienza nord-afri-
cana rinvenuti in mare su un’im-
barcazione alla deriva, distante
circa 10 miglia nautiche dal
porto della città del Satiro. Dopo
la segnalazione, la catena del
soccorso marittimo cui il perso-
nale della Guardia Costiera è de-
mandato si è messa subito in
moto. La segnalazione è arrivata
alla Sala Operativa della Guardia
Costiera di Mazara del Vallo dal

12° Centro Secondario di Soc-
corso Marittimo Guardia Co-
stiera di Palermo. La Guardia
Costiera di Mazara del Vallo di-
sponeva in primis a una nave
mercantile battente bandiera por-

toghese che transitava in zona di
dirigersi sul punto della segnala-
zione, in modo tale da prestare
eventualmente prima assistenza e
monitorare la situazione. Inoltre,
la motovedetta CP 849, specia-

lizzata in operazioni SAR (Se-
arch and Rescue, ovvero ricerca
e salvataggio) ha mollato gli or-
meggi per dirigersi sul luogo del-
l’evento e trarre in salvo tutte le
persone in difficoltà. Una volta
giunti sul punto, il personale mi-
litare ha constatato la presenza di
una piccola imbarcazione priva
di motore, di colore blu, che
aveva a bordo 11 migranti, pro-
cedendo al loro trasbordo per poi
condurli a terra, al sicuro. Una
volta giunti sulla terraferma, in
porto, gli 11 migranti di naziona-
lità tunisina e marocchina sono

stati sottoposti ai controlli sani-
tari di rito da parte dei medici
della Sanità Marittima, che
hanno accertato il loro buono
stato di salute. Dopodiché, con il
coordinamento della Prefettura
di Trapani, è stato possibile pro-
cedere al trasferimento dei mi-
granti presso un centro
d’accoglienza del capoluogo,
scortati dal personale della Poli-
zia di Stato, dell’Arma dei Cara-
binieri, della Guardia di Finanza
per le successive procedure di
identificazione previste in questi
casi.    [ luca di noto ]

La Capitaneria salva 11 migranti del Nord Africa
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[ Ismaele La Vardera (Libertà): “Il
mio sogno è dare un ‘oggi’ migliore
ai nostri giovani” ] - [ ... ] Quali sono,
a suo giudizio, le questioni più ur-
genti riguardanti le Isole? “Io parti-
rei da un’altra domanda: quali sono le
questioni non urgenti nelle Isole?
Questa candidatura mi ha permesso di
conoscere la Sicilia, di viverla a 360
gradi. Una terra che vive solo di emer-
genze e urgenze in tutti i settori: dalla
sanità, all’istruzione fino ad arrivare
all’occupazione. Un disastro”. Isole
spesso considerate periferia d’Italia,
il governo appare spesso distante
dai reali problemi. Quanto è deter-
minante l’Europa per il futuro della
Sicilia? m“Quanto è determinante la
Sicilia per l’Europa invece? La nostra
Isola è il cuore del mediterraneo, da
qui passano migliaia di interessi poli-
tici ed economici per tutta l’Unione
Europea. Il vero problema è che nes-
suno mette al centro i territori, per
questo motivo la nostra lista chiede
Libertà”. Recentemente ha dichia-
rato che il voto sarà per lei una spe-
cie di test, una specie di “tagliando”.

Può spiegare meglio questo con-
cetto? “Essendo un deputato eletto
qualche anno fa, il voto che verrà
espresso sarà sicuramente la conse-
guenza del mio lavoro. Ecco, la gente
ha la possibilità di mandarmi un se-
gnale chiaro attraverso il voto, facen-
domi capire se in questi anni
all’Assemblea Regionale Siciliana ho
fatto bene o ho fatto male. Un ta-
gliando a tutti gli effetti”. Dalle Iene
alla presidenza di Sud chiama Nord,
dalla vicepresidenza della Commis-
sione Antimafia al Parlamento sici-
liano come capogruppo di Sud
Chiama Nord all’ARS. Quanta
strada ha fatto Ismaele La Vardera
e quanta ancora ne deve percor-
rere? “Quella che vorrà il popolo. Io
per fortuna non sono un disoccupato
che vive di politica: un mestiere ce
l’ho. Credo che la mia storia parli per
me, così come il mio percorso. Oggi
non ho prospettive diverse, se non
portare avanti il progetto che vedrà
Cateno De Luca prossimo presidente
della Regione”. Agricoltura e siccità,
emergenza immigrazione, arretra-

tezza in generale rispetto al Paese e
all’Europa. Quali le vittorie da rag-
giungere per mettersi finalmente al
passo? “Mentre il nord corre e si in-
nova, noi cerchiamo la normalità. La
vera vittoria arriverà quando la Sicilia
sarà liberata da questa classe politica
che tende a creare dei bisogni da risol-
vere per i cittadini, in modo da garan-
tirsi sempre un bacino di utenza”.
Europa dei giovani, Europa dei po-
poli e della pace, che investa nel
Mezzogiorno, per usare le sue pa-
role. Quali sono i punti cardine del
suo programma? “Abbiamo definito
un programma con 20 punti. Questa
Europa così com’è non ci piace.
Un’Europa che era nata sulle macerie
dalla seconda guerra mondiale e che
avrebbe dovuto garantire pace e stabi-
lità. Cosa che non sta accadendo, la
Diplomazia europea sembra anzi es-
sere a favore di una guerra che mina
le libertà degli individui. Una Europa
distante dagli agricoltori, distante dai
giovani. Semplicemente distante; e
noi vogliamo colmare queste di-
stanze”. [ luca di noto ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

[ Onorare Matteotti ] - [ ... ]  Le denunce di Matteotti non erano
semplici sfoghi di un estremo oppositore, ma racconti dettagliati
e circostanziati, secondo lo stile rigoroso che aveva sempre ani-
mato la sua attività politica. Proprio per questo, Mussolini fece
in modo di colpirne uno per educarne cento e l'omicidio di Mat-
teotti è considerato una vera e propria svolta, che indusse il fa-
scismo ad accantonare le sembianze moderate con cui aveva
cercato di accreditarsi negli ambienti liberali per virare verso una
feroce dittatura, che progressivamente sarebbe sfociata nel tota-
litarismo. Un percorso avviato con l'adozione delle “leggi fasci-
stissime” che dichiararono fuorilegge qualsiasi forma di
opposizione per culminare con le leggi razziali. La nostra Costi-
tuzione nasce anche nel nome di Giacomo Matteotti, ribadendo
quei principi di libertà di manifestazione del pensiero, di associa-
zione politica e sindacale, che oggi diamo per scontati e che in-
vece devono essere costantemente difesi da ogni tentativo di
erosione. Tutelare il diritto degli studenti a manifestare contro il
genocidio in Palestina o dei lavoratori a chiedere il rinnovo dei
contratti o, ancora, degli agricoltori a chiedere soluzioni per la
salvaguardia delle loro colture dalla siccità di questi mesi, resta
il modo migliore per onorare Giacomo Matteotti. Così come, alla
vigilia dell'appuntamento elettorale con le Europee e le ammini-
strative, vale la pena ricordare quanto sia importante recarsi alle
urne per scegliere le liste e i candidati che riteniamo meritevoli
della nostra fiducia, nel ricordo di un tempo in cui il voto libero
non era consentito. E chi osava rivendicarlo veniva selvaggia-
mente picchiato, talvolta fino alla morte, come continua ad avve-
nire nelle più cruente dittature sparse per i vari angoli del globo.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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L'ENNESIMA ROTTURA FERMA L'EROGAZIONE TRE VOLTE

A GIUGNO PARTE IL CANTIERE PER LA SCUOLA DI VIA ISTRIA EX COSENTINO ABBANDONATA DA ANNI 

MARSALA

L’emergenza acqua continua a preoc-
cupare i marsalesi. E’ arrivata mer-
coledì la conduttura in polietilene

necessaria per sostituire il tratto danneg-
giato. I lavori di posa sono iniziati questa
notte e, dopo i tempi tecnici per permet-
tere alle resine di asciugare, l’acqua sarà
riaperta già in queste ore. Tuttavia, ci
vorrà del tempo prima che tutta la rete sia
completamente servita. Per garantire l’ac-
cesso all’acqua a tutti, in particolare alle
fasce più deboli o con bisogni particolari
(istituti scolastici, strutture sanitarie, eser-
cizi commerciali, ecc.), il sindaco Mas-
simo Grillo ha emesso un’ordinanza per
l’attivazione del servizio sostitutivo di

emergenza. Questo includerà anche l’uso
di autobotti private, in possesso dei neces-
sari requisiti per la fornitura di acqua po-
tabile certificata, per evitare iniziative
speculative da parte di privati. Il Servizio
Idrico, per la richiesta di autobotti comu-
nali, invita a chiamare nelle fasce orarie
8/14 e 15/18, centralino 0923.993550 –
cellulari 333.4822356 e 333.9349932.
"Ho disposto l’attivazione temporanea del
Centro Operativo Comunale presso i lo-
cali dell’ex Tribunale in piazza Borsel-
lino. Il COC assicurerà la direzione, il
coordinamento e l’avvio di ogni iniziativa
utile in risposta all’emergenza idrica”, af-
ferma il primo cittadino

Sos Acqua, arriverà nel week end

Prosegue a Marsala l'azione di
contrasto agli incivili che ab-
bandonano rifiuti su strade,

piazze e luoghi pubblici. La Polizia
municipale continua a sequestrare
discariche e a sottoporre i veicoli a
fermo amministrativo, laddove i
mezzi sono utilizzati per traspor-

tare e poi abbandonare i rifiuti nel
territorio. Si assiste ad un fatto
davvero increscioso ripreso dal si-
stema di videosorveglianza:
“usare” i bambini per depositare i
sacchetti di rifiuti, trasformando
piazze e strade in vere e proprie di-
scariche.

Marsala: sequestrati veicoli
usati per abbandonare i rifiuti

A
giugno partirà il cantiere in

via Istria per la demolizione

e la ricostruzione dell'ex

scuola elementare "Cosentino"

abbandonata e in stato di degrado

da anni. Un progetto dell’architetto

Amodeo, finanziato per circa 6 mi-

lioni di euro, che vedrà la realizza-

zione di un Campus scolastico

composto da 15 aule e uno spazio

comune per la scuola d'infanzia,

un'Aula Magna, locali Mensa, aule

didattiche di sostegno, Laboratorio

informatico, linguistico e artistico,

nonché locali per personale e do-

centi. Inoltre è di queste ore la no-

tizia che sono stati assegnati a

Marsala oltre 3 milioni di euro per

la costruzione di due nuovi Asili

nido in contrada Bosco e Amabi-

lina, che vanno ad aggiungersi a

quelli di Sappusi e Sant’Anna. I

due progetti presentati dall’Ammi-

nistrazione Grillo sono rientrati a

pieno titolo nel Piano nazionale

per Asili Nido risultando di fatto as-

segnatari di oltre 3 milioni di euro

dal Ministero dell'Istruzione e Me-

rito . I due nuovi asili nido sorge-

ranno nel quartiere Amabilina (un

ampliamento per ulteriori 60 posti)

e in contrada Bosco (è prevista la

demolizione dell'edificio esistente),

per un totale di 120 nuovi posti he

migliorano l'offerta educativa e so-

stengono donne e famiglie. Risul-

tati che vanno ad arricchire

l’elenco di quelli ottenuti con il pro-

getto “Crescere con la Scuola” dal-

l’Amministrazione Grillo: la

consegna dell’immobile dopo gli

interventi di adeguamento sismico

della Scuola Primaria e Infanzia

"M. Caimi"; gli interventi di ade-

guamento sismico e messa in si-

curezza della Scuola "Pestalozzi";

la realizzazione di un nuovo asilo

nido nell'immobile di Via Whitaker

per un finanziamento di 600 mila

euro. Una visione di città pro-

mossa dall’Amministrazione Grillo

che vedrà Marsala diventare sede

Universitaria con corsi di laurea le-

gati alla specificità del territorio: Vi-

ticoltura e Enologia, economia,

enogastronomia, professioni

ospedaliere, archeologia e corsi

internazionali che guardano al ba-

cino del Mediterraneo. Questo

grazie ad un progetto condiviso da

Comune di Marsala e Università di

Palermo che vede quest’ultima in-

vestire sul territorio (circa 750 mila

di euro) e fare sede nell’ antico Pa-

lazzo dell'Ipab Antonietta Genna

Spanò di via Frisella.

PUBBLIREDAZIONALE

Partono i cantieri per nuovi asili e scuole
La Giunta Grillo fa il pieno di finanziamenti pubblici

Il gruppo editoriale PubliNews
propone un nuovo format. Si
chiama FUORI ONDA, il

backstage di una vita fuori dal co-
mune, on line oggi alle ore 12.00
sulle pagine Facebook di “Itaca-
Notizie.it” e “Marsala C’è”. Ad
ogni puntata Ninny Bornice cer-
cherà di scoprire vita e aneddoti che riguardano personaggi che hanno lasciato il
segno del mondo della cultura, dello sport, della politica o nel sociale. L’ospite della
prima puntata è Salvatore Lombardo. Già notaio, ex arbitro, dirigente nello sport,
sindaco di Marsala negli anni ’90 e tante altre cose che racconterà all’interno di
FUORI ONDA. Da quelle partite arbitrate con Maradona in campo alla sua espe-
rienza da amministratore della città, in un periodo un po’ particolare per la Sicilia.
Nelle prossime puntate ci saranno altri personaggi noti, come il senatore Pietro Pizzo,
il velista pluripremiato Mario Noto e l’imprenditrice Josè Rallo.

Salvatore Lombardo è l’ospite della
prima puntata del format FUORI ONDA
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Il Consiglio comunale di Marsala
presieduto da Enzo Sturiano, nella
seduta di ieri pomeriggio giovedì

30 maggio, ha approvato due atti de-
liberativi. La riunione, in prosecu-
zione della precedente di martedì
scorso quando era venuto meno il nu-
mero legale, ha visto l’approvazione
degli atti deliberativi inerenti lo studio
e la classificazione delle tipologie edi-
lizie del Centro Storico e quello ri-
guardante il documento con le
osservazioni al piano paesaggistico –
ambiti 2 e 3. Area della pianura co-
stiera occidentale e presa d’atto delle
osservazioni pervenute. La prima de-
libera, dopo una brevissima discus-
sione è stata esitata favorevolmente
con 12 voti favorevoli e 2 astenuti. La
seconda, quella sulle osservazioni al
piano paesaggistico, ha avuto un iter
più complesso ed è stata approvata a
seguito anche di un emendamento che
richiesto anche la sospensione tempo-
ranea della seduta. La votazione finale
è stata di 10 voti favorevoli su 10 vo-
tanti. Nel corso del dibattito hanno
preso la parola l’ingegnere Pier Bene-

detto Mezzapelle dirigente del settore,
il Presidente Enzo Sturiano, il vice
Sindaco Giacomo Tumbarello oltre
che i consiglieri Vito Milazzo, Anto-
nio Vinci, Pino Ferrantelli, Gabriele
Di Pietra e Nicola Fici. Nel corso dei
lavori il consigliere Pino Ferrantelli

ha posto l’accento su una problema-
tica relativa all’erogazione di alcuni
servizi sociali per i quali ha auspicato
un intervento tecnico-amministrativo
onde evitare la sospensione a causa
della mancata approvazione del bilan-
cio di previsione. [ g. d. b. ]

Edilizia del centro storico, lo studio
approda a in Consiglio comunale

SEDUTA LUNGA IN TEMA DI URBANISTICA CONCLUSA CON UN VOTO UNANIMEMARSALA

Il Consiglio comunale di Marsala presieduto da
Enzo Sturiano, nella seduta di ieri pomeriggio gio-
vedì 30 maggio, ha approvato due atti deliberativi.

La riunione, in prosecuzione della precedente di mar-
tedì scorso quando era venuto meno il numero legale,
ha visto l’approvazione degli atti deliberativi inerenti
lo studio e la classificazione delle tipologie edilizie
del Centro Storico e quello riguardante il documento
con le osservazioni al piano paesaggistico – ambiti 2
e 3. Area della pianura costiera occidentale e presa

d’atto delle osservazioni pervenute. La prima deli-
bera, dopo una brevissima discussione è stata esitata
favorevolmente con 12 voti favorevoli e 2 astenuti.
La seconda, quella sulle osservazioni al piano paesag-
gistico, ha avuto un iter più complesso ed è stata ap-
provata a seguito anche di un emendamento che
richiesto anche la sospensione temporanea della se-
duta. La votazione finale è stata di 10 voti favorevoli
su 10 votanti. Nel corso del dibattito hanno preso la
parola l’ingegnere Pier Benedetto Mezzapelle diri-

gente del settore, il Presidente Enzo Sturiano, il vice
Sindaco Giacomo Tumbarello oltre che i consiglieri
Vito Milazzo, Antonio Vinci, Pino Ferrantelli, Ga-
briele Di Pietra e Nicola Fici. Nel corso dei lavori il
consigliere Pino Ferrantelli ha posto l’accento su una
problematica relativa all’erogazione di alcuni servizi
sociali per i quali ha auspicato un intervento tecnico-
amministrativo onde evitare la sospensione a causa
della mancata approvazione del bilancio di previ-
sione. [ g. d. b. ]

Consigliere comunale straniero aggiunto, slitta l'elezione
LA COMMISSIONE ELETTORALE HA STABILITO CHE NESSUN CANDIDATO È STATO AMMESSO MAZARA

Domenica 2 giugno alle ore 20, presso
Piazza Cavour a Castelvetrano, in oc-
casione della ricorrenza della Festa

della Repubblica, il locale circolo di Fratelli

d’Italia organizzerà la Festa Tricolore, mo-
mento di confronto politico durante il quale
verrà presentata la lista di candidati di Fra-
telli d’Italia al Consiglio Comunale. Saranno

presenti: il Presidente Provinciale di FdI
Avv. Maurizio Miceli, Parlamentari Regio-
nali, Nazionali e Europei di FdI, Dirigenti di
FdI e il candidato Sindaco Avv. Giovanni

Lentini. Bandiere e stendardi coloreranno
Piazza Cavour e faranno da sfondo alla festa
che mira anche a far rivivere la Città con la
buona politica. 

Festa Tricolore, Fratelli d'Italia presenta i candidati
IL 2 GIUGNO IN PIAZZA CAVOUR CONFRONTO POLITICO IN VISTA DELLE ELEZIONI AMMINISTRATIVECASTELVETRANO

[ Giulia Adamo: “Alle prossime comunali il nostro
Movimento politico avrà un ruolo” ] - [ ... ] Stiamo
assistendo a che tipo di campagna elettorale?
“Una campagna elettorale sotto tono che ci ha portati
ad aprire il confronto sui temi cari al nostro territorio.
L’allontanamento dalla politica, soprattutto da parte
dei giovani e il disinteresse alle prossime scadenze
elettorali devono motivare l’impegno di tutti, innan-
zitutto di chi ha rivestito e rivesta ruoli politici e isti-
tuzionali”. A proposito di scadenze elettorali che
interessano il nostro territorio, la date previste a
Marsala “rischiano” di subire accelerazioni a
causa della mozione di sfiducia contro il sindaco
Massimo Grillo, che se venisse approvata porte-
rebbe i marsalesi al voto prima della scadenza
prevista. “Occorre comprendere che la responsabi-
lità del mondo politico sui temi che interessano il ter-
ritorio deve essere affrontata ottenendo risultati.
Occorrono donne e uomini di competenza che pos-
sano contribuire alla soluzioni dei problemi. I citta-
dini debbono scendere in campo in prima persona. E'
stato detto, ma comunque voglio ribadirlo: se la
gente non si occupa della politica, la politica comun-
que si occupa della gente”. Una sorta di annuncio
di scesa in campo per le prossime amministrative?
“Il problema non è chi, ma per fare cosa. Continue-
remo ad affrontare temi del territorio con convegni e
dibattiti coinvolgendo giovani e personalità locali e
non, La città ha bisogno di un progetto serio ed effi-
ciente. Inizieremo già da dopo le Europee affron-
tando una questione che sta a me particolarmente a
cuore, ma che interessa tutta la città: il porto di Mar-
sala”. Insisto: e per le prossime amministrative?
“Il nostro Movimento farà comunque la sua parte,
vedremo come”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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Al Cinema Golden doppia proiezione
e una serata-evento. In sala tornano i
Me contro Te, amatissimi da tutti i

bambini, con il film "Operazione Spie", una
nuova avventura per Luì e Sofì, in proie-
zione alle ore 18, 19 e 20. Solo alle ore
21.15, in programma "Furiosa: A Mad Max
Saga", quinto capitolo del franchise di Mad
Max, è il prequel/spin-off: Fury Road incen-

trato sul personaggio di Furiosa, qui inter-
pretato da Anya Taylor-Joy. Solo il 4 giugno
alle ore 21, invece, verrà proiettato "Il delitto
Matteotti" con Franco Nero, Vittorio De
Sica, Gastone Moschin. Storia del para-
digma dei delitti politici, il riferimento prin-
cipale cui rapportarsi quando, nella storia, si
incontra "un martire della libertà contro la
dittatura".

Al Cinema Golden tornano
Me contro Te e Mad Max

"La giustizia
adotta la scuola"
della Fonda-

zione Vittorio Occorsio, è
un progetto ministeriale
ospitato dall'Istituto Com-
prensivo "Sirtori" di Mar-
sala, diretto da Giancarlo
Lentini. A scuola si sono
svolti due incontri forma-
tivi; i tutor sono stati il
Colonnello Fabio Bottino,
il Capitano Guido Ro-
mano Rosadoni e il magi-
strato Bernardo Petralia.
L'argomento è stato "Le
stragi di Capaci e di via
d'Amelio in cui persero la
vita i magistrati Giovanni
Falcone e Paolo Borsel-
lino". Oltre all'argomento
del progetto, è stata invi-

tata l'insegnante Anto-
nella Pizzo, vedova del
maresciallo capo Silvio
Mirarchi, di cui oggi, pe-
raltro, si celebra l'ottavo
anno della scomparsa Mi-
rarchi venne ammazzato
da Nicolò Girgenti nelle
campagne sud della Città,

dopo un perlustramento di
un'area in cui era presente
una serra illegale di can-
nabis. Oggi le classi prime
del plesso San Leonardo si
recheranno nella locale ca-
serma dei Carabinieri inti-
tolata a Silvio Mirarchi
per la celebrazione. 

Le classi prime della Scuola Secondaria
di 1° grado dell’Istituto Comprensivo
“Alcide De Gasperi”, diretto da Leo-

nardo Claudio Gulotta, ha sposato con entu-
siasmo il progetto di lettura relativo al
racconto “Hiram il fenicio” dell’autore mar-
salese Antonio Licari. Un percorso formativo
che, oltre a stimolare negli alunni il piacere
per la lettura, ha permesso loro di conoscere
da vicino i luoghi e la storia delle origini
della propria città. Il progetto, proposto dalla
docente Nancy Circolo della “Mario Nuccio”,
guidata da Francesco Marchese, e condiviso
dalle due istituzioni scolastiche, si è svolto tra

la fine di dicembre 2023 e la metà di aprile
del 2024. Le attività didattiche hanno visto
una prima fase dedicata alla lettura del rac-
conto “Hiram il fenicio” per le classi prime
della “A. De Gasperi” e del secondo volume
della saga per le classi seconde della “M.
Nuccio”. Hanno fatto seguito gli incontri con
l’autore e la visita guidata a Mozia e nelle
isole dello Stagnone. L’autore Antonio Licari
ha potuto raccontare i luoghi agli studenti e
oggi presenterà il suo libro “Si cunta e si ri-
cunta” al Convento del Carmine di Marsala
alla presenza dei dirigenti scolastici della “De
Gasperi” e della “Mario Nuccio”. 

"De Gasperi" e "Mario Nuccio" scoprono la storia di Mozia
MARSALA GLI STUDENTI INCONTRANO L'AUTORE ANTONIO LICARI E VISITANO L’ISOLA FENICIA

Grande successo per l’evento di ka-
rate Trinacria Cup 2024 organiz-
zato dall’ASD Bushido Karate e

che si è svolto domenica scorsa al Palaz-
zetto dello Sport di Mazara del Vallo. Un
evento che ha visto la partecipazione di
240 atleti oltre a un grande afflusso di
pubblico. “La manifestazione – spiega il
presidente della ASD Bushido Karate,
Vincenzo Cristaldi – è andata alla grande,
gli atleti provenivano da tutte le province
siciliane e addirittura anche da altre re-
gioni d’Italia, come Lombardia e Pie-
monte. L’organizzazione è stata ottima. Ci
siamo impegnati tanto affinché questo
evento filasse per il verso giusto. Fortuna-
tamente è andato tutto bene, non ci sono
stati imprevisti, intoppi e se ci sono stati
siamo riusciti a gestirli. In questo modo la
gara è andata nel migliore dei modi”.
Oltre agli atleti c’è stata anche una grande
risposta da parte del pubblico: “Le fami-
glie sono venute in massa, lo abbiamo no-
tato dal fatto che diverse persone hanno
soggiornato a Mazara. Abbiamo riempito
diversi hotel, convenzionato ristoranti,
una grossa risposta di partecipazione to-
tale. Come numeri saprei quantificare o
essere preciso, ma credo che tra l’af-

fluenza di 600-700 persone all’interno del
Palazzetto sia stata superata”. Presente al
Palazzetto anche il sindaco Salvatore
Quinci, che ha portato i saluti da parte del-
l’amministrazione comunale: “Abbiamo
ricevuto grandi complimenti da parte
dell’amministrazione, anche loro non si
aspettavano questo tipo di organizzazione
e questo grosso movimento che c’è at-
torno al karate, considerato ancora uno
sport minore. Noi stiamo cercando di
coinvolgere più persone possibili e riem-
pire le palestre, per farla diventare una
grande disciplina”. E la Trinacria Cup po-
trebbe essere solo il primo di altri eventi
da organizzare a Mazara del Vallo, che
con i suoi atleti sta ricoprendo un ruolo
sempre più di primo piano nel karate na-
zionale e non solo: “Stiamo lavorando
proprio su questo. Si è parlato di un trofeo
del Mediterraneo che andrebbe a coinvol-
gere tutti i Paesi che si affacciano sul Mar
Mediterraneo, quindi una manifestazione
internazionale. Lavoriamo in questa ottica
– conclude Cristaldi – per riuscire a orga-
nizzare eventi del genere e far diventare
la nostra terra, la nostra città, uno dei cen-
tri fissi per quel che riguarda il karate”. 
[ l. d. n. ]

Karate, grande successo
per l’evento Trinacria Cup 

VINCENZO CRISTALDI: “LAVORIAMO PER ALTRI EVENTI”MAZARA

La giustizia adotta la scuola...
nel nome di Silvio Mirarchi

AL PLESSO SAN LEONARDO SI PARLA DI FALCONE E BORSELLINOMARSALA
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La Festa dello Sport al Parco Lilibeo, porte aperte il 2 giugno
MARSALA MANIFESTAZIONE DALLE 10 AL TRAMONTO CON ATTIVITÀ, ARTE E PREVENZIONE ALLA SALUTE

Una grande festa che si svolgerà tra Musica, Sport,
Libri e Arte, e Prevenzione e Salute, organizzata
per la prima volta nella città di Marsala domenica

2 giugno – con orario no-stop, dalle ore 10 fino al tra-
monto – e specificatamente all’interno del Parco Archeo-
logico di Lilibeo-Marsala. E' tutto pronto per la "Giornata
al Parco", evento presentato ieri in conferenza stampa,
nell’ambito del quale verrà celebrata anche  la Giornata
Nazionale dello Sport che coincide quest'anno con la
Festa della Repubblica Italiana. La manifestazione vede
l'importante partecipazione della delegazione provinciale
del C.O.N.I. guidata da Elena Avellone e si avvale del pa-
trocinio del Comitato italiano paralimpico – Regione Si-
cilia, presieduto da Salvatore Mussoni. L’iniziativa è
organizzata dall’Associazione Batticuore Batti Onlus
ETS, presieduta dal dottor Gaspare Rubino, su idea di Fi-

lippo Peralta della Peralta Production Srls, e direttamente
promossa dall’Assessorato regionale dei Beni Culturali e
dell’Identità Siciliana, con il sostegno  dell’Assemblea
Regionale Siciliana, del Comune di Marsala, dell’Asp di
Trapani, della Delegazione CONI di Trapani e di tante as-
sociazioni del terzo settore, sportive e musicali. Numerose
le attività in programma, tra prevenzione e salute, musica,
sport, libri e arte, che si prefiggono di coinvolgere in que-

sto modo tutta la popolazione marsalese, e non solo; le fa-
miglie con bambini, i giovani, i lettori e chiunque volesse
trascorrere una domenica all’insegna del relax, della con-
divisione tra i valori dello sport e della buona musica.
Dalle ore 10 al tramonto del 2 giugno, al Parco Lilibeo le
associazioni sportive e i giovanissimi atleti saranno coin-
volti nella dimostrazione di ben 15 discipline, ma ci sarà
spazio anche per l'arte, le esposizioni e la prevenzione,
grazie alla presenza dei medici di Cardiologia, di Malattie
Infettive e di Nefrologia dell'ospedale "Paolo Borsellino"
(e anche del nosocomio trapanese), di Diabetologia e del-
l'Asp. In conferenza stampa ha portato i saluti l'assessore
Ignazio Bilardello con delega allo Sport e l'ex deputato
regionale Nicola Catania (FdI). A fare gli onori di casa per
aprire le porte ai cittadini in occasione di eventi extra-ar-
cheologici, la direttrice Anna Occhipinti. 

Il Lions Club di Marsala, presieduto da Paola Di Pie-
tra, ha concluso le premiazioni di alcuni progetti rea-
lizzati con le scuole e precisamente “Salviamo le api

e la biodiversità” curato dagli allievi del plesso di Di-

gerbato di appartenenza dell’Istituto Comprensivo
“Mario Nuccio” e dagli allievi dell’istituto “Alcide De
Gasperi”. Il progetto “Kairòs alla ricerca di Abilian,” è
stato realizzato dalla scuola primaria del quinto circolo
“On. Francesco De Vita”, mentre “Alla  scoperta dell’al-
veare” dagli allievi del quinto circolo e dell’I. C. Mario
Nuccio e il progetto Kairòs “Alla scoperta della biodi-
versità” realizzato dagli allievi del Comprensivo “No-
sengo” di Petrosino che si sono pure impegnati per
portare a termine l’iniziativa “Tradizioni popolari: co-
noscenza e opportunità”. La premiazione è avvenuta
nelle scuole di appartenenza, in presenza del presidente
e di alcuni soci del Lions club, del dirigente scolastico e
dei docenti delle varie scuole.

Progetti scuole, il Lions premia studenti di Marsala e Petrosino
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Il Motion Lab Sport & Health annuncia con orgoglio un ap-

proccio innovativo e specializzato nell'allenamento del pavi-

mento pelvico, un'area spesso trascurata ma di

fondamentale importanza per il benessere complessivo. 

Cos’è il pavimento pelvico
Per chi non conoscesse la sua importanza, quando parliamo

di pavimento pelvico intendiamo un insieme di muscoli e le-

gamenti che supportano gli organi pelvici come vescica, ure-

tra, utero, vagina e retto. Questo complesso muscolare,

spesso ignorato, svolge un ruolo cruciale nella salute quoti-

diana e nella qualità della vita. Molte persone non sono con-

sapevoli dell'importanza del pavimento pelvico fino a quando

non si trovano a dover affrontare problemi come l'incontinenza

urinaria, dolore cronico, disfunzioni sessuali o il prolasso degli

organi pelvici. Motion Lab è il primo ed unico centro a Marsala

che si dedica con passione e competenza alla cura e all'alle-

namento del pavimento pelvico, utilizzando metodi avanzati

e personalizzati per affrontare e risolvere queste problemati-

che, migliorando significativamente la vita dei pazienti. 

I problemi che puoi risolvere
• Difficoltà a controllare la vescica? L'incontinenza urinaria

non deve essere una condanna. Al Motion Lab si aiutano i

pazienti a recuperare il controllo e la sicurezza.

• Dolori durante i rapporti o problemi di disfunzione sessuale?

I muscoli del pavimento pelvico giocano un ruolo chiave nella

salute sessuale. Un supporto specializzato aiuta a migliorare

la vita intima.

• Dolore pelvico cronico? Un approccio mirato può alleviare

il dolore e migliorare la qualità della vita, restituendo il benes-

sere che si merita.

• Disfunzioni post-partum dopo un parto? Le disfunzioni come

la diastasi dei muscoli addominali o il prolasso possono es-

sere trattate efficacemente con i programmi personalizzati

del centro.

Le fasi chiave del percorso
Motion Lab, per garantire un recupero e un miglioramento ot-

timale, propone un percorso suddiviso in queste fasi:

1. Conoscenza del Pavimento Pelvico: Fornire una com-

prensione approfondita dell'anatomia e della fisiologia, aiu-

tando a riconoscere l'importanza di questi muscoli.

2. Educazione e Prevenzione: Insegnare tecniche di pre-

venzione e stili di vita sani per mantenere il pavimento pelvico

in salute.

3. Gestione della Gravidanza e Post-Partum: Offrire con-

sigli e esercizi sicuri per proteggere e recuperare la salute

pelvica durante e dopo la gravidanza.

4. Fase Riproduttiva e Menopausa: Aiutare a gestire le pro-

blematiche legate ai cambiamenti ormonali e fisici durante

queste fasi della vita.

Una valutazione accurata della forza e della funzione dei

muscoli del pavimento pelvico è fondamentale per svi-

luppare un piano di trattamento personalizzato. Questo

può includere esercizi di rafforzamento, rilassamento e

altre terapie specifiche. Non lasciare che queste proble-

matiche influenzino la vita. Il team di esperti di Motion

Lab offre il supporto necessario, affinché tutti possano vi-

vere una vita piena e soddisfacente, in armonia con il

proprio corpo.

Come contattare il centro
Motion Lab Sport & Health rappresenta un'eccellenza unica

in provincia di Trapani per la riabilitazione e il rafforzamento

del pavimento pelvico.

Per maggiori informazioni o per prenotare una valutazione,

contattare Motion Lab al +39 0923 156 2970, +39 375 6541

950, via email all'indirizzo motionlabsporthealth@gmail.com

o visitare la sede e in Via Caduti di Superga 4, a Marsala.

PUBBLIREDAZIONALE

Conosci l'importanza del movimento pelvico?
Motion Lab Sport & Health propone innovativi metodi di trattamento


